

通告時間 60分

椎名 義光 議員

FTA (自由貿易協定) による多古町の農業への影響は

関係機関と協議、調整をしながら努力してまいります

農業政策について

問 私は、新しい政権に対して、地域の声、要求をあげてこそ、国民民主権の政治が実現できると考えております。町長は挨拶で、民主党中心の政権が誕生したことに触れ、地方自治体として急激な変化を望まないとの見解を示したと思いますが、注視して、ただ黙っていいいのか疑問です。

民主党の農業政策と日米外交政策についての見解を求めます。多古町の米づくりについてFTAと個別所得補償制度の組み合わせだけで守ることが出来るかどうか。価格補償無しで、生産意欲や小規模農家が救われるかどうか、お考えを伺います。

町長

FTAは地域間、また国との間で関税や量的障害を相互に撤廃し、自由に貿易を行うことにより相互の利益を図ることを目的とする二国間以上の国際協定の取り決めです。経済的利益のみならず政治的利益が期待される一方で、デメリットも憂慮され、むしろ国民が望まない方向へ経済的にも政治的にも進む可能性があります。特に打撃を受けると思われるのは農業部門です。多古町はそれをまともに受ける地域であるという認識は持っておりますが、具体的にどういう方策をこれから講じていくのかという点については、まだ摸索中です。そのようなことから、ま

子ども手当について

問 民主党の子ども手当は金額が目立ち、選挙での支持のひとつの要因でもあったと思います。しかし、所得税の控除見直しにより、増税となる世帯が出てくるのも事実です。中学生以下の子どもなし世帯で65歳以下の専業主婦の場合は、所得に関係なく増税となります。



子どもの健やかな成長のために…

また、夫婦と子ども3人世帯では、所得控除と児童手当の合計と子ども手当との差額は約80万円程あり、国税や住民税、国保税の増となり問題点があると思います。さらに、子育てが終った世帯は一律に増税となる仕組みは問題です。それよりも、現行の児童手当の増額、拡充により行うことで多くの理解が得られるのではないかと考えますが、町長の見解を伺います。

町長

この子ども手当と他の扶養控除等の廃止とは切り離して考えるということが、今、報道されてきておりますので、そのへんのところを含めてご指摘のような方向で私も場面をとりえて、要望をしていきたいと考えています。ただ、制度設計がどういう方向になるのか、全く今現在わかりませんので、今後時間を追って情報収集をしていながら、そういう主旨の方向、発言、要望等していききたいと考えます。

通告時間 60分

柳下 義衛 議員

町長選挙出馬の意思はありますか

引き続き町政の舵取り役を担わせていただきたい

町長の政治姿勢について

問 平成22年4月に実施される町長選挙について、出馬の意思はありますか。

町長

住みやすい、住んでみたくなく、町づくりに努力するなど、まだまだ改革、改善の努力は怠つてはならないと痛感しているところです。今後とも誇れる多古町、より良き町づくりのために邁進させていただく覚悟であり、引き続き町政の舵取り役を担わせていただきたいと考えております。



町長 柳下 義衛 氏

問 衆議院総選挙における民主党の勝利について町長はどのように考えますか。また、民主党のマニフェストのFTA政策の締結がありますが、その所感と対策について考えをお伺いします。

町長

アメリカ力恐慌に端を発した景気低迷社会情勢の不安定化の嵐に翻弄され、また、国政や自民党長期政権への不満が助長され、新たな国政への期待が増幅された地殻変動ともいわれる結果を導いたと思います。

FTAの締結については地域間、または国との間で関税や量的障害を相互に撤廃し自由に貿易を行うことにより相互の利益を図る目的とする取り決めです。FTAが締結され関税が撤廃されれば日本の農産物などが圧倒されると予想され、多古町の農

公共工事の入札について

問 本町では一般競争入札で行っていますが、その内容と入札前に工事予定価格を公表している理由を伺います。また、先日談合問題が新聞報道されましたが、経過の説明を求めます。

総務課長

予定価格の公表につきましては現在事前公表と事後公表の両方を導入しております。千葉県内においては事前公表をしている団体が多いようです。事前公表の制度を導入している理由は、業者による職員に予定価格を探るといった不正事件が過去に多々あったため、事件防止のために導入しました。談合情報が寄せられた件ですが、調査委員会が調査をしまして、多古幹部交番に相談し、アドバイスをいただきました。そのようなことから入札を延期いたしました。町としましては慎重な対応と適正な入札執行を行ったというように認識しております。

少子化対策について

問 幼稚園の統合はありますか。中央保育所の老朽化が進んでおり



町長 近年幼稚園児は著しく減少し一元化を進めることが望まれるとの答申を受けております。また、中央保育所は昭和51年の設置から33年経過しており修繕が頻発しております。このような状況から4幼稚園、3保育所を一施設に集約し、子育て支援センター機能を有する施設の設置について具体的に検討を行っているところです。



中央保育所を視察する文教・厚生委員